

Club



Sponsorenvereinigung des Fussballclubs Richterswil

Fassungslos und traurig müssen wir Abschied nehmen von

Adrian «Ara» Leuthold

1. Dezember 1959 – 17. August 2021

Er hat uns nach kurzer, schwerer Krankheit unerwartet früh verlassen. Adrian war seit Beginn ein aktives und treues Mitglied unserer Vereinigung. Wir verlieren mit ihm einen liebgewonnenen Freund und treuen Begleiter. Die schönen gemeinsamen Stunden werden uns immer in Erinnerung bleiben und wir werden immer gerne an ihn denken.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Wir verabschieden uns von Ara am Donnerstag, 26. August 2021 um 14.00 Uhr in der Sternenschanze in Samstagern.

Der Vorstand und die Mitglieder des Club 09